
学年 ②成道会　進行・運営について

Penguin 写真撮影など事前に実施して、当日に余裕を持ったスケジュールなのはとても良い。

Penguin どちらもスムーズで良かった。親が場所を交代する時間もあって良かった。

Penguin スムーズに進行出来ていて、ゆったりと鑑賞できた。

Penguin スムーズに進んでいた。

Chicks 良かった。

Chicks

役員ママ、ソーイングママさん達のおかげで可愛い衣装を着た我が子が見れた！アルバイト？の先

生達が子供達を見て、かわいいよね！懐かしいね！なんて話してる声も聞こえてすごくほっこりし

た空間だった。

Chicks
役員で裏方にいたので会場はよくわからなかったが、先生方は迅速に連携を取り合いスムーズにい

くように奔走されていた。お疲れ様です。

Chicks
毎年スムーズで良い。なかよしさんはお休みだからそのお母さんはじっくり観れないし動画も撮れ

ないしで可哀想だなと自分の昔も含め改めて思った。出番の時だけでも預けられたら嬉しい。

Chicks
頭の飾りで前髪が目に入っていたようで演目中目をこすりながら踊っていたので、気づいていただ

けたら良かったかなと思う。

Chicks 時間通りの進行で、プログラムわかりやすかった。

Chicks
いつも分かりやすくアナウンスしてくださりありがとうございます。お陰様でスムーズに入れ替え

などできた。ありがとうございます。

Chicks アナウンスもあり移動など動きやすかった。ありがとうございました。

Chicks,Linde

n

座席が足りなく立ってる方が多かった。子供が発表で観覧席へ移動する際席をカバンやコートで確

保してる方がいたが、それは有りだったのでしょうか？NGならアナウンスして欲しかった。

Lotus 分かりやすい。

Lotus 先生、役員の保護者様に感謝いたします。

Lotus 成道会の進行は、運営はとてもよかった。

Lotus
山崎先生の司会進行はいつもわかりやすく、舞台の子の服のみだれも始まる前にちゃんとチェック

してから始める細やかさでありがたい。

Lotus ムダなく進行されていて良い。

Lotus

フィナーレがピアノから音源に変わって、とてもスムーズになっていて、見やすくなって、よかっ

た！ほぼ全ての行事で、最後の「園長先生のおはなし」の時に、まだ撮影席にいらっしゃって、ぎ

りぎりまで撮影していただけて有り難いが、保護者の反応が冷ややかなので、進行に何か入れる

か、もう少し早めに動いていただけるといいのにな……。

Lotus とてもスムーズで　あっという間だった。有難うございます。

Lotus スムーズに進行していた。

Lotus スムーズでよかった。

Linden 特にありません。

Linden
昨年より移動も着席もスムーズだった。衣装がそれぞれみんな可愛いくてソーイングママさんと先

生方に感謝。ありがとうございました。

Linden 一つ一つのプログラム、待機列のアナウンスがありわかりやすかった。

Linden とてもスムーズに進行していただき、ありがとうございました。

Linden スムーズに進行していて、鑑賞もとても見やすかった。

Linden スムーズに進んでいた。

Linden スムーズに出来ていてよかった。

Linden
いつもお疲れ様です。丁寧に進めてくださり、ありがとうございます。これからも頑張ってくださ

い。

Linden,Chick

s

進行がとてもスムーズで先生方の連携が取れてて良かった。舞台に立って衣装をしっかり直して始

めてくれるところや前で先生が踊りのサポートをしてる姿がとても感動した。



Linden,Chick

s

とてもスムーズに進めて頂きまして有難うございました。ただ、お席に座れなかった方々を目にす

る機会が多々あった。

Linden,Chick

s
スムーズに進んでいた。


